



Drei Brüder, drei Annoncen, drei Kandidatinnen:

Im Junggesellenhaushalt des Feuerwehrkommandanten brennt es gleich an mehreren Stellen.

Robert, hat die Rolle des Hausmannes mehr oder weniger freiwillig übernommen. Leider ist es mit seinen Kochkünsten nicht weit her, so dass seine Brüder Benny und Heiner oft auf Fast Food zurückgreifen. Der Lehrling Franz nutzt diesen Umstand weidlich aus. Den unterträglichen Zustand in ihrem Haushalt wollen Benny und Heiner beenden.

Alle 3 Brüder geben zugleich eine Anzeige mit unterschiedlichen Zweck auf. So sind die Verwirrungen in dem Drei-Männer-Haushalt vorprogrammiert.

Kartenvorverkauf: Beate's Blumenwelt, Schlierbach

Für kleine Leckereien und Getränke ist bestens gesorgt

